

## EcoMercado Solidario de Curicó dio la bienvenida a nuevas familias

### Diez familias serán beneficiadas con este programa social implementado por FOSIS.

En el marco del Día de la Solidaridad hoy se dio la bienvenida a 10 nuevas familias que se integran al programa de EcoMercado Solidario y también a nuevas empresas y equipo de voluntarios del centro de Formación Técnica Santo Tomás.

La actividad se llevó a cabo en dependencias del EcoMercado Solidario de Curicó y contó con la presencia de la Seremi de Desarrollo Social, Andrea Soto; el director regional de FOSIS, Carlos Vergara y el alcalde de Curicó, George Bordachar.

Este programa perteneciente a FOSIS y ejecutado por la Municipalidad de Curicó implementan, recuperan, acopian y distribuyen alimentos para entregarlos gratuitamente a hogares y familias vulnerables.

**POLITICAS PÚBLICAS**  
En este sentido, el alcalde George Bordachar valoró de muy buena forma esta política pública que

permite entregar ayuda a familias que lo necesitan.

«Hoy día la felicidad de la gente que fue beneficiada por esta caja que se le entrega de mercadería es imborrable, esa es lo que queremos y estas son las políticas públicas que hay que mantener. Sea el presidente que sea, hoy día le toca a don Gabriel Boric, agradezco el trabajo que estamos haciendo mancomunadamente desde el FOSIS con nosotros y tantos privados que están haciendo un tremendo aporte también para entregar esta alegría a tantas familias que hoy día van creciendo (...).

Nosotros como Municipalidad de repente nos damos abasto para ir ayuda de mucha gente, pero hoy día, con esta posibilidad que nos abre el EcoMercado, creemos que podemos ir mejorando la calidad de vida de muchos curicanos», dijo el alcalde.

**BENEFICIARIAS**  
Hoy se dio inicio a 10 nuevas familias al progra-



ma, quienes recibirán el aporte mensual de una caja de alimentos.

Una de las beneficiarias agradeció la ayuda entregada. «Feliz de ser una nueva beneficiaria, porque de verdad lo necesito. Me parece maravilloso y que esto siga avanzando y beneficiando a muchas personas más. Y la canasta es muy surtida. Yo soy jefa de hogar y económicamente estoy muy complicada de salud y casi sin poder volver al campo laboral, así que feliz de ser beneficia-

ria, bien contundente», mencionó A.R.G

**VOLUNTARIOS**  
En la jornada también se dio a conocer a los voluntarios del programa que pertenecen al Centro de Formación Técnica Santo Tomás.

Andrea Soto, Seremi de Desarrollo Social y Familias destacó el concepto de solidaridad y como este programa permite llevarlo a cabalidad.

«Hoy día estamos aquí, conmemorando el Día Nacional de la Solidaridad,

que coincide obviamente con nuestro Padre Hurtado, en el día de su fallecimiento, el 18 de agosto de 1952, y qué mejor que estar en esta hermosa comuna de Curicó con nuestro segundo comercio, porque hemos inaugurado hace un par de meses y hemos estado desarrollando en plenitud este concepto de manejo, que nos une hoy día, y por eso hoy día quisimos acá conmemorar el día de la solidaridad con personas que se integran voluntarios

de Santo Tomás, pero también con nuevos beneficiarios y usuarios de nuestro EcoMercado», comentó Soto.

**TRABAJO EN CONJUNTO**

Por su parte, el director regional de FOSIS, Carlos Vergara agradeció la disposición del alcalde George Bordachar de poder implementar el programa.

«Estamos muy contentos y agradecido del alcalde George Bordachar Sotomayor por este gran apoyo que le ha dado al FOSIS. Es el segundo EcoMercado, está el de Linares y en la comuna de Curicó y ha tenido un excelente resultado y queremos que siga siendo así para ir en ayuda a las familias que más lo requieran de la comuna de Curicó», explicó Vergara.

**COLABORADORES**  
En la oportunidad, también se presentaron a nuevas empresas y colaboradores que desean aportar a este programa social.

Desde hoy se suman las empresas: Wapri de Los Niches; Avícola Díaz de Romeral y Casa Franco.